
平成２５年度第２回学校評議員会議 ＜議事録＞  平成２５年１１月１１日（月） 
出席者 （学 校）宮下校長、間副校長、近藤教頭、伊藤教頭、保木本事務長 

       （評議員）佐藤文昭、永田敦子、玉井康之 ＜敬称略＞ 
 

 １ 開会 校長挨拶   

２ 定時制給食試食及び指導見学 

３ 定時制授業参観 

４ 本年度経過説明 
  (1) 定時制の教育活動紹介  
  (2) 中間反省から(定時制、全日制) 

(3) 質疑応答・感想 
【定時制について】 
・佐藤評議員：・生徒達は、意欲があり、しっかりと授業に参加している。 
       一度社会に出ても、勉強したいと思ったときが、勉強するときである。 
・永田評議員：・年々、生徒の学習状況が良い方向に変容し、授業や学習のレベルが上がっ

ている。いい意味で学校が変わってきたと思う。 
・定時制の生徒は、伸び代があるので、進学希望者への進路実現をより一層、

図ってほしい。 
・一部科目履修生(数学Ⅱ履修中)はご高齢であったが、授業についていって
るのか。 

       (回答)現在、支援員や教科担任・生徒の支援を受け、車椅子で授業を受けて
いるが、学習意欲が高く、積極的に学習をして、良い成績を修めてい

る。          
・玉井評議員：・高齢の生徒にとって、自分の子どもと同じくらいの年齢のクラスメートへ

の声かけ等に悩みがあるだろう。そのため、異年齢の集団では、他者との関

係が大事である。 
【全日制について】 
・SSHや土曜授業・校内研修会の状況や今後の在り方について、議論を深めた。 
・ネットパトロール(全道の状況を含む)の状況について説明し、議論を深めた。 

 
５ 第３回の予定 → 来年、２月下旬に開催予定 

 
６ 閉会 校長挨拶 


